

lunes, 28 de agosto de 2023

Javier Fernández recibe en la Sede de la Diputación al presidente de la Asociación de la Prensa de Sevilla



Javier Fernández y Rafael Rodríguez se saludan a la llegada del responsable de la APS a la Diputación

Javier Fernández ha recibido hoy en la Sede Provincial al presidente de la Asociación de la Prensa de Sevilla, Rafael Rodríguez, con el que ha mantenido un encuentro orientado al intercambio de contenidos sobre las acciones que la Institución y la APS desarrollan conjuntamente y a abordar la posibilidad de nuevos proyectos comunes, tras la llegada de Fernández a la Presidencia de la Diputación de Sevilla.

Una cita calificada por ambos interlocutores como 'cordial y productiva', a la que se sumaba Carolina Fernández, actual gerente de la APS y que muy pronto dejará la Vicepresidencia segunda de la Federación de Asociaciones de Prensa de España, FAPE, para ocupar la Vicepresidencia primera.

La principal colaboración que la Diputación mantiene en la actualidad con la APS es la organización y convocatoria conjunta, a través del Área de Cultura y Ciudadanía, del Premio Internacional de Periodismo 'Manuel Chaves Nogales', un certamen que cuenta con el apoyo y la participación de la familia del insigne periodista sevillano y que afronta ya su tercera edición, manteniendo una dotación económica de seis mil euros para cada una de sus cuatro modalidades (prensa, radio, televisión y fotografía), que aporta la Diputación y que, según su presidente, 'es para nosotros el reflejo de un compromiso con las buenas prácticas de la profesión'.